

Fuente: PPN

Fecha: 13 de agosto de 2012

Título: Destacan importancia de la Lactancia Materna en el marco de un Seminario

Link: <http://www.ppn.com.py/html/noticias/noticia-ver.asp?id=87632&desc=Destacan-importancia-de-la-Lactancia-Materna-en-el-marco-de-un-Seminario>

## **Destacan importancia de la Lactancia Materna en el marco de un Seminario**

**El evento se desarrollará los días 24 y 25 de agosto próximo, en el Salón de Convenciones del Hotel Excélsior, con la presencia de un reconocido pediatra español, especialista en el tema, quien compartirá sus experiencias. En el mes de agosto se conmemora la Semana de la Lactancia a nivel mundial, con el fin de proteger, promover y respaldar la práctica del amamantamiento.**

Pues la alimentación a base leche materna desde el nacimiento, proporciona a los infantes, todos los nutrientes que necesita para su desarrollo y el mejoramiento de la salud.

En el marco de esta conmemoración, el Ministerio de Salud Pública, en trabajo conjunto con la Sociedad Paraguaya de Pediatría realizará el I Seminario de Lactancia Materna "Lactancia Materna, un compromiso de todos", con la presencia del Dr. Carlos González, reconocido pediatra español, especialista en el tema, quien compartirá sus experiencias a profesionales y padres de familia. El evento tendrá lugar los días viernes 24 y sábado 25 de agosto próximo, en el Salón de Convenciones del Hotel Excélsior.

Esta actividad fue declarada de Interés Nacional por Decreto N° 8948, y cuenta con el apoyo de UNICEF, OPS/OMS, Cruz Roja Paraguaya, Facultad de Ciencias Médicas de la UNA, Facultad de Ciencias Médicas de la UCA, Sociedad Paraguaya de Ginecología y Obstetricia y la Liga de la Leche.

La alimentación infantil a base de leche materna durante los primeros meses de vida promueve la salud y el desarrollo cerebral y motora, y tiende a reducir las enfermedades como diarreas e infecciones respiratorias, incluso las muertes infantiles.

La exclusión de la leche materna para el bebé ocasiona: mayor riesgo de mortalidad, de contraer enfermedades agudas, como la diarrea, las infecciones del oído y de índole respiratoria, y mayor riesgo a adquirir enfermedades crónicas, incluida la diabetes tipo 2; mientras que en la madre puede producir riesgo de contraer anemia y cáncer de mamas y ovarios.

Ante cualquier consulta, comuníquese a la Dirección de Obstetricia del MSP, con la Lic. Sandra Recalde, al (021) 21 51 91, coordinadora de Lactancia Materna.